

NÚCLEO
GESTIONES INMOBILIARIAS

Conoce el valor de tu vivienda

45 días
Tiempo medio venta

Expertos
San Joan d'Alacant
★★★★★

Valoración y asesoramiento profesional **sin compromiso**

Inmobiliarianucleo.com

Tu Agencia Inmobiliaria en Sant Joan d'Alacant
Llámanos al 722 260 850
C/ Tomas Capelo, 8

¡ESTE VERANO!

BÁÑATE ZIGIGAS

15GB+15GB

TU 2ª LÍNEA TOTALMENTE GRATIS

¡PARA SIEMPRE!

LLÉVATE EL KIT DE VERANO

PARASOL COCHE
GRATIS TODOS LOS ABONADOS

SOMBRILLA PLAYA
NUEVOS PREMIUM O AUMENTANDO SERVICIOS

RECÓGELO EN NUESTRAS OFICINAS
Hasta fin de existencias

SAN JOAN D'ALACANT | Avda. Rambla, 43 | MUTXAMEL | Avda. Carlos Soler, 17
688 707 696 | 693 068 869

966 192 001

*Oferta válida hasta el 31 de agosto, resto de condiciones en www.cableworld.es

cableworld
fibra

Som Sant Joan

El periódico de **Sant Joan d'Alacant**

www.somoslalacanti.com

Año 2/Número 16/ 10 de agosto de 2021

Santiago Román nuevo alcalde de Sant Joan

Pág. 3



◆Empiezan las obras de la Avenida del Insituto y la Calle 8 de marzo

Pág. 6



◆Sant Joan d'Alacant ya tiene Consejo Social de Participación

Pág. 4



SAN JUAN

GESTORES - ABOGADOS

20%
DESCUENTO*

*servicios seleccionados

C/. Jaime I - nº 35 - Entlo. Sant Joan d'Alacant
03550 - Alicante

www.sanjuanga.com - info@sanjuanga.com
966.146.237

La concejalía de infancia recibe una subvención de 7.506€ de la Generalitat

●La Vicepresidencia y Consellería de Igualdad y Políticas Inclusivas ha concedido una subvención para el ejercicio 2021, por importe de 7.506 euros, a programas de promoción de los derechos de la infancia y de participación infantil.



Consejo de infancia

Som Sant Joan

◆ El programa subvencionado de la concejalía de Infancia se centra en la dinamización y participación infantil y adolescente, y tienen como objetivos promover y ejercitar sus derechos desde la participación, así como sensibilizar al resto de ciudadanos en relación a dichos derechos y crear espacios de encuentro, de intercambio y construcción de ciudad.

Este programa consta de actuaciones como "El Sant Joan que volem" que ha finalizado recientemente, y en el que se

ha trabajado, durante diversas sesiones en la mejora del conocimiento del municipio, sus zonas y servicios. Así mismo pretendía, realizar propuestas de mejora, o proyectos concretos, en el ámbito de la movilidad, medio ambiente, igualdad e infancia vulnerable, y concluirá con la presentación en breve de sus conclusiones a las distintas áreas del Ayuntamiento.

"Esta subvención, que se concede a la concejalía de Infancia por segundo año consecutivo, viene a apoyar el trabajo que

se está realizando con el Consejo de Infancia y Adolescencia, pero sobre todo a reconocer la labor de niños, niñas y adolescentes están realizando desde este órgano de participación", señala Esther Donate Pérez, concejala de Infancia.

El programa también recoge actuaciones como las próximas elecciones para renovar parcialmente el Consejo, una exposición de fotografías, y las II Jornadas de Infancia y Adolescencia, que se desarrollarán en noviembre.

Sant Joan abre a la participación ciudadana la redacción de dos ordenanzas de ayudas



Som Sant Joan

◆El Ayuntamiento de Sant Joan, a través de la concejalía de Vivienda, saca a consulta pública durante el plazo de 10 días hábiles, la redacción de sendas ordenanzas reguladoras de las ayudas para fomentar el acceso a la vivienda en régimen de alquiler y la oferta de vivienda en arrendamiento, respectivamente.

El objeto de estas ayudas es facilitar el acceso al alquiler a las personas físicas, vecinas de Sant Joan d'Alacant. Para ello se propone una doble vía: ayudas para financiar la renta de arrendamiento de la vivienda habitual y ayudas a los propietarios, con la finalidad de estimular la puesta en el mercado de viviendas con precios asequibles, y adecuadas a las necesidades y condiciones económicas del usuario.

Se trata de ayudas directas a las personas físicas con dificultades económicas, arrendatarias de la vivienda habitual en el término de Sant Joan, que no hayan solicitado o bien, no hayan resultado beneficiarias de ayudas estatales o autonómicas que tuvieran la misma finalidad. Pero asimismo se quiere de-

finir las condiciones y procedimiento a seguir para la solicitud y concesión de ayudas destinadas a los propietarios de viviendas ubicadas en el municipio con la finalidad de que las ofrezcan en régimen de alquiler.

"Todo ello ha de regularse en dos Ordenanzas Municipales" -comenta Javier Sánchez García, concejal de Vivienda y Participación Ciudadana- "y deseamos que la participación de la ciudadanía sea importante para poder plasmar en la redacción de ambas ordenanzas tanto las necesidades de la población como aquellas que puedan enriquecer la aplicación de estas ayudas"

Las personas que quieran participar pueden hacerlo tanto a través de la Sede Electrónica, como de forma presencial en el Registro de Entrada. Asimismo, pueden enviar sus propuestas al correo electrónico participa@santjoandalacant.es. El plazo de consulta pública es de 10 días hábiles a partir de su publicación en la página web del Ayuntamiento, donde encontrarán toda la información acerca de estas dos iniciativas.

Santiago Román es investido nuevo alcalde de Sant Joan d'Alacant

● El 17 de julio, se celebró en el patio del CEIP Cristo de la Paz un pleno extraordinario en el que el Alcalde Jaime Albero (PSOE) ha cedido el relevo de la alcaldía del municipio de Sant Joan d'Alacant a Santiago Román (Cs) cumpliendo el acuerdo de gobernabilidad y estabilidad firmado a principio de la legislatura.

Som Sant Joan

◆ Toda la atención política de la comarca de L'Alacantí se centró en el municipio de Sant Joan d'Alacant por la celebración del pleno extraordinario en el que el ya ex alcalde socialista Jaime Albero ha cedido la vara de mando al concejal de Ciudadanos Santiago Román, cumpliendo el acuerdo de gobernabilidad y estabilidad firmado a principio de legislatura. La sesión plenaria, presidida por el tercer teniente de alcalde, el edil Marcos Piña Cebollada (Ciudadanos) comenzó con las propuestas de candidatos a la alcaldía. Santiago Román, concejal de Ciudadanos, presentó su candidatura. También lo hicieron Juan Ignacio Ferreiro Prieto, concejal de Podem, Compromís Sergio Agueitos, Vox Gema Alemany Perez, Manuel Aracil Partido Popular. No así la edil socialista Esther Donate quien renunció a presentarse como alcaldesa en virtud al acuerdo de gobernabilidad y estabilidad firmado entre el PSPV-PSOE y Ciudadanos

A continuación, se procedió a la votación, única y secreta que dio como resultado que Santiago Román Gómez del grupo municipal Ciudadanos fuera declarado alcalde por 11 votos a favor y por tanto la mayoría del pleno extraordinario frente a los 6 votos obtenidos por el Partido Popular, un voto para Vox, otro para el concejal de Compromís y un único voto para el edil de Podemos.

Santiago Román, alzaba la vara de mando del Ayuntamiento de Sant Joan y en su discurso de investidura explicaba que desde sus primeros pasos en política atendió a las palabras del ex alcalde Paco Seva (PSOE) "Los ayuntamientos son la trinchera, la primera línea de la política y aquí estamos para atender al ciudadano". Román aseguró que haber trabajado todos estos años con los alcaldes Paco Seva, Edmundo Seva, Manuel Aracil y Jaime Albero ha sido sinónimo de aprender aquello que

hay que hacer y no hay que hacer para ser servidores públicos, también aprendió de Paco Burillo con el que no fue concejal, pero sí tuvo muchas vivencias políticas.

Román agradeció al alcalde Jaime Albero por su disponibilidad y por su amplia predisposición y afirmó querer ser el alcalde de todos haciendo un llamamiento a todos los concejales de la corporación para que cuenten con él para hacer una política constructiva que tendrá como objeto hacer ciudad. "Las puertas del alcalde van a estar abiertas a todos", afirmó. El ya primer edil aseguró que será un alcalde de despacho, pero también de calle y trabajará para que Sant Joan sea una referencia en la comarca, pero también en la provincia de Alicante. Desde el primer momento centrará sus esfuerzos en impulsar la llegada de emprendedores al parque empresarial, tratará de solucionar los problemas de aparcamiento del municipio y no olvidará otras áreas como la cultura, el deporte y las fiestas.

Entre las primeras medidas destacará una nueva rebaja del IBI, además del 10% que ya se aplicó en el anterior recibo, que no supondrá una merma de otros servicios. El primer edil dirigió unas palabras al presidente de la Diputación, Carlos Mazón (PP) al que agradeció la mayor inversión realizada por esta institución al municipio de Sant Joan y hacia la vicepresidenta Julia Parra (Cs), "ambos forman un tándem perfecto y este alcalde seguirá tocando a su puerta para conseguir lo mejor para el municipio de Sant Joan", afirmó Román.

Intervención de Jaime Albero (PSOE)

Jaime Albero deseó a Santiago Román, "trabajo, trabajo y trabajo" y por supuesto que puede contar con él para trabajar por el interés general. También le aconsejó que no pierda la oportunidad para conseguir recursos para el municipio, de hecho, él mismo aprove-

cho el momento para reclamar a Carlos Mazón que la Diputación de Alicante entre en el Fondo de Cooperación para que Sant Joan pueda contar con un millón más de euros de subvención y de paso una rotonda en la Avenida de Elda a la entrada del municipio.

Jaime Albero deseó a Román que disfrutara del día, "es una experiencia casi única y muy fuerte, que te elijan como máximo responsables del municipio" y a parte de desearle todos los parabienes afirmó que el Partido Socialista ganará las elecciones de 2023 "porque es un partido que trabaja para mejorar la vida de los vecinos y vecinas de Sant Joan. "El partido socialista marcará la agenda y el ritmo de la mejora del día a día de los sanjuaneros y sanjuaneras desde una portavocía que compartirá el propio Albero junto a Esther Donate y Pablo Celdrán. "Estoy orgulloso de lo que hemos hecho y muy motivado de lo que vamos a hacer en el futuro", afirmó

Intervención de los portavoces de los grupos de la oposición (PP, Compromís, Vox, Podem)

El concejal de Podem Ignacio Ferreiro en su intervención criticó al actual equipo de gobierno lamentando el retraso de la obra del IES García Berlanga, las ayudas en la mediana y pequeña empresa, "el gobierno municipal del PSOE y Cs no ha sido capaz de trabajar en equipo", afirmó. Además, afirmó que el anuncio del nuevo alcalde de la bajada de impuestos tendrá como consecuencia un recorte en los servicios.

Por su parte la concejala de Vox Gema Aleman, afirmó que "el resultado de este pleno no nos sorprende, es el mismo gobierno, pero con distinto collar", aun así, felicitó al recién investido alcalde de Sant Joan

Desde Compromís, su portavoz, Sergio Agueitos fue muy crítico con la figura de Román, "como concejal de Hacienda no ha sido capaz de presentar el presupuesto de 2021, fue uno de los impulsores de traer la UCAM a la residencia de tiempo libre y dio 40.000 euros al Intercity, un club



Santiago Román con la barra de mando del Ayuntamiento

que recientemente ha abandonado de que su grupo ha presentado quejas al Síndic por falta de transparencia de este gobierno municipal y un recurso a un parque empresarial que no cuenta con un estudio económico de viabilidad. Por último, el portavoz popular Manuel Aracil tendió la mano al nuevo alcalde prestándole su colaboración para todos aquellos temas que sirvan para hacer avanzar al municipio "Deseo al nuevo alcalde toda la suerte de éxitos y si quiere nuestra colaboración la tendrá y la primera que le ofrezco es en los presupuestos porque como un partido con predisposición de gobernabilidad. Para los hombres y mujeres del Partido Popular lo más importante son los vecinos de Sant Joan d'Alacant allí nos encontrarán".

Un amplísimo elenco de invitados

La sesión se celebró en el patio exterior del colegio Cristo de La Paz en el que se aplicaron las nuevas restricciones sanitarias aprobadas por Consellería, al que acudieron una gran cantidad de representantes y autoridades: Carlos Mazón, presidente de la Diputación Provincial, Luis Barcala (PP), Alcalde de Alicante, Mari Carmen Sánchez (Cs), vicealcaldesa del Ayuntamiento de Alican-

te, Toñi Serna, secretaria Autonómica, senador Emilio Argueso, José Antonio Rovira, diputado autonómico del Partido Popular, Rosa Memo, Emigdio Tormo y María Quiles, diputados autonómicos de Ciudadanos, el Diputado Provincial Javier Gutiérrez de Ciudadanos, el Diputado Provincial de Ciudadanos por Valencia, Jesús Gimeno, el alcalde de San Vicente del Raspeig, Jesús Villar (PSOE), el alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer (PP), el alcalde de Torremanzanas Cristóbal Sala, el alcalde de Castalla, Antonio Bernabeu, los portavoces y concejales, Adrián Santos, Nacho Bellido, José Luis Berenguer del Ayuntamiento de Alicante, Eva Crisol de Elche, José Rafael Pascual de San Vicente del Raspeig, Julio Oca de El Campello, Antonio Sola de Mutxamel, Rafa Congost de La Nucia, Rebeca Menchán de Calpe, Rosa García de Benjúzar, la Secretaria de organización de Ciudadanos en la Comunidad Valencia Teresa Ortiz, el Juez de Paz de Sant Joan d'Alacant Octavio Seva y el Juez de Paz sustituto, Julián Galán, los exalcaldes de Sant Joan Paco Seva, Paco Burillo y Antonio Sáez, exconcejales, amigos y compañeros de la Diputación Provincial, Luis Barcala (PP), Alcalde de Alicante, Mari Carmen Sánchez (Cs), vicealcaldesa del Ayuntamiento de Alican-

Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torreveja, El Campello y Jijona



TOLDOS VICENTE

NUEVA EXPOSICIÓN EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG 965667918 / 965673029 / 965129575



toldosvicente@outlook.com
www.toldosvicente.es

EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

Santiago Román preside su primer Pleno como alcalde de Sant Joan

● El regidor ha destacado su intención de “abrir un nuevo periodo en la Corporación basado en el diálogo y el trabajo centrado en la recuperación” tras la pandemia



Santiago Román en el primer pleno

Som Sant Joan

◆ Santiago Román ha presidido este jueves su primer Pleno como nuevo alcalde de Sant Joan d'Alacant tras ser proclamado oficialmente el pasado sábado. El Pleno se ha celebrado de manera telemática “ante el incremento de la situación epidemiológica de la Comunidad”, explicó el regidor, correspondía al ordinario del mes de julio.

Román ha destacado su intención de “abrir un nuevo periodo en la Corporación” de Sant Joan marcado “por el diálogo entre todas las fuerzas políticas y el trabajo centrado en la recuperación del tejido económico y social de la localidad”, debilitado a causa de la pandemia. El nuevo alcalde ha trasladado su intención de recuperar los plenos presenciales “cuando se puedan cumplir

con todas las garantías sanitarias”.

El Pleno de julio ha aprobado la prórroga del servicio de limpieza, una declaración contra la LGTBifobia y ha dado cuenta de la dimisión del portavoz de Podemos, Juan Ignacio Ferrero, que dejará su lugar a la número dos de la lista, Claudia Serrano, entre otros asuntos ordinarios.

Constitución del Consejo Social de Participación



El Consejo Social de Participación de Sant Joan

Som Sant Joan

◆ El alcalde de Sant Joan, Santiago Román, ha estado presente en la constitución del Consejo Social de Participación Ciudadana de Sant Joan.

Junto a la constitución del Consejo Social de Participación Ciudadana de Sant Joan se ha elegido a su presidente que será Francisco Javier Llorens Sellers. La iniciativa de la cons-

titución del Consejo Social de Participación Ciudadana se ha llevado a cabo por la aprobación del Pleno del Ayuntamiento y que llevo a mismo el concejal Javier Sánchez

Nuevo espacio igualitario y de reunión en el Centro de la Juventud



La ocioteca en el Centro de la Juventud

Som Sant Joan

◆ La ocioteca es fruto del trabajo colaborativo entre jóvenes de distintos grupos o entidades juveniles. Se inició con el taller para la realización de mobiliario, con materiales reciclados y neumáticos, dirigido por Karen Jaruffe, y en el mismo participaron jóvenes del grupo Scout Seonee, del movimiento feminista FEM, del Consejo de Infancia y Adolescencia, y jóvenes a título individual que se quisieron sumar.

Finalizado el mobiliario, se realizó un taller de pintura mural, centrado en el ámbito de la igualdad. En este taller se han trabajado inicialmente conceptos de igualdad de género, que posteriormente se han ido plasmando en un mural realizado por jóvenes, desde el diseño del boceto hasta la

obra final, acompañados por dos profesionales, María Ivorra, experta en igualdad, y Toni Díaz, artista urbano. Con este mural los y las jóvenes han pretendido trasladarnos desde su perspectiva, varios conceptos como la violencia de género y la diversidad.

“Así culmina la creación de este espacio, cuya idea inicial era que todas las personas, aportasen su granito de arena, para que los propios jóvenes lo construyeran, lo hicieran suyo, pues son las personas jóvenes o entidades, quienes lo utilizarán en un futuro. Un espacio, que esperamos muy pronto, pueda ser utilizado como lugar de reunión, de juegos, o simplemente para charlar entre amigos y amigas”, señala Esther Donate Pérez, Concejala de Juventud.

El proyecto «Nos movemos» recibe una subvención del Instituto Valenciano de la Juventud

● Un año más el IVAJ subvenciona las actividades de Nos Movemos, dentro de la línea de ayudas a entidades locales para desarrollar programas de juventud durante el año 2021.

Som Sant Joan

◆ En concreto dicha subvención asciende a 13.572 '33 euros y se dirige a sufragar los gastos derivados del laboratorio de artes escénicas, que representa el grueso del proyecto Nos Movemos, y se ha convertido en un espacio de referencia en la comarca de L'Alacantí. Cabe recordar que en el laboratorio se realiza un trabajo muy importante, un trabajo horizontal, sin importar las características de cada cual, sino poniendo el foco en lo que cada persona aporta al trabajo en equipo. Se pretende con esto favorecer la inclusión social, y poner en valor la importancia de la diversidad. Por otro lado, también se sub-

venciona la representación de este año que se realizará el próximo 27 de noviembre. En esta ocasión la temática se relaciona con el medio ambiente, vinculado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, para difundirlos entre la población más joven. “Aprovecharemos la temática de la obra, para difundir entre los y las jóvenes la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, sobre todo la igualdad de oportunidades entre personas (el propio proyecto Nos Movemos), la protección del planeta (la temática de la obra). Es necesario construir entre la juventud, un pensamiento crítico, hacer preguntas sobre el mundo de alrededor, que los y las jóvenes sean

capaces de identificar situaciones injustas, para poder ejercer de agentes de cambio, actuando individualmente, y movilizándolo a otros para hacerlo también” señalan los y las responsables del proyecto. Para Esther Donate Pérez, Concejala de Juventud, “esta subvención que se concede año tras año, desde 2018, es un reconocimiento a Nos Movemos, al trabajo que se realiza, que además de favorecer el uso del arte y de la cultura como herramientas de transformación e inclusión social, promueve espacios de relación, intercambio y convivencia, convirtiendo al proyecto en un referente de ocio educativo e inclusivo con jóvenes”



Escena de la representación del proyecto Nos movemos

Cultura Sant Joan recibe una subvención de la Diputación



Un concierto de la Orquesta Sinfónica Vila de Sant Joan de Sociedad Musical La Paz

Som Sant Joan

◆ La Concejalía de Cultura de Sant Joan d'Alacant dirigida por

Esther Donate, ha recibido una subvención del área de Cultura de la Diputación de Alicante, pre-

sidiada por Julia Parra, de 5.000€ en el marco de la Campaña de Orquestas Sinfónicas y Ensem-

bles Sinfónicos en municipios de la provincia de Alicante.

El edicto publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante del 30/07/2021 resuelve esta ayuda destinada a sufragar los gastos del concierto de la Orquesta Sinfónica Vila de Sant Joan de la Sociedad Musical La Paz celebrado el pasado 3 de julio y del Orfeón San Juan celebrado el pasado 18 de julio en la plaza Josep Carreras.

La Diputación de Alicante ha incrementado las ayudas y ampliado las líneas de inversión en esta campaña destinadas a la promoción de las agrupaciones musicales de la provincia, reforzado con nuevas líneas de ayudas, especialmente, con la

campaña de música de orquestas y ensambles sinfónicos este año se ha ampliado a grupos y collas de dolçaina i tabal, grupos de plectro, pua y corales.

La concejala de cultura Esther Donate Pérez también ha avanzado que se destinarán 4.500€ a la línea de Orquesta y 500€ a la línea de Coro. Por otro lado, también adelantó que en el próximo pleno en el que se aprueben los presupuestos municipales se aprobará una nueva ayuda a la Sociedad Musical La Paz para ayudar al mantenimiento de la escuela de música y centro profesional autorizado que han tenido que invertir un 10% de la ayuda municipal en el plan de contingencia ante el Covid-19.

Anuncios por palabras

•Ático, duplex en avenida de Alcoy, frente al ADDA, 70m2, garaje, terraza y solarium, 148.000€, 652862699



•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS •SAN JUAN PUEBLO. OPORTUNIDAD – Amplio ático de 160m2 de ellos 75m2 de terraza- urbanización con piscina. Garaje y trastero incluidos. Oportunidad. Buenas calidades Del año 2002 145.000€ +34 623 343 056

•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 2 PLANTA EN EL CENTRO DE SAN JUAN 65.000€. 3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE +34 623 343 056

•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O ALREDEDORES, NO IMPORTA PRECIO O ESTADO. COMPRO CUALQUIER TIPO DE INMUEBLE. PISO, CHALET, CASA ..INTERESADOS LLAMAR AL +34 722 260 850

**Dra. de la Fuente
CLINICA DENTAL**

965 50 50 34 - 611 40 69 50

Calle Cervantes, 22 - San Juan de Alicante

www.clinicadentalfuente.es
contacto@clinicadentalfuente.es

**LIMPIEZA DENTAL
15€**

**IMPLANTE + CORONA
790€**

**EMPASTE SIMPLE
35€**

Financiación 100%

NO SOMOS FRANQUICIA

Odontología general • Implantes dentales • Prótesis • Periodoncia

Blanqueamiento • Endodoncia • Ortodoncia • Tratamientos de láser

Urbanismo finaliza la remodelación de los pasos peatonales en la Avenida de Benidorm



Con la finalización de las obras se mejora la movilidad en Avenida de Benidorm

Som Sant Joan

◆ Se consigue con esta actuación mejorar el tránsito de los peatones y reducir la velocidad de la vía. Las obras, que finalizaron el viernes han sido llevadas a cabo por la mercantil Mediterráneo de Obras y Asfaltos con un coste cercano a los 90.000 €.

Antes de esta remodelación los pasos peatonales existentes eran insuficientes o estaban fuera de normativa, por lo que la Concejalía de Urbanismo decidió incluir el proyecto en el Plan Provincial de Obras de la Diputación. Ahora se han realizado nuevos pasos, adecuando a la normativa vigente los ya existentes. Se han planteado elevados en la avenida, con la finalidad de ralentizar la velocidad de los vehículos y a nivel de calzada en las

vías perpendiculares. También se han remodelado tanto las aceras afectadas como el firme de la calzada.

Con la finalización de las obras se mejora la movilidad en Avenida de Benidorm, así como la accesibilidad de los peatones, ya que esta avenida se utiliza para conectar el centro urbano con el polideportivo y el IES García Berlanga.

Según la edil de Urbanismo Eva Delgado (PSOE) "estamos realizando actuaciones en diversos puntos del municipio para dar solución a problemas concretos que llevaban bastante tiempo sin solución, están proyectados para desarrollar en las próximas semanas trabajos de mejora en Avenida del Instituto, Calle del Carmen, Avenida Miguel Hernández o el parque del Centro de Salud."

La concejalía de cultura de Sant Joan d'Alacant convoca la 54 edición del Certamen Nacional de Pintura



Som Sant Joan
◆ Cualquier artista del territorio estatal podrá participar presentando un máximo de dos obras originales, no admitiéndose copias de obras premiadas ni se-

leccionadas en otros concursos y cuya temática y técnica será totalmente libre. Las fichas de inscripción se dirigirán al Sr Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Sant Joan

d'Alacant, según el modelo que se adjunta en las bases. Se presentarán personalmente o mediante envío en Casa de Cultura de Sant Joan d'Alacant, en horario de 9-13:30h.

El plazo de inscripción y de presentación de la obra será desde el día siguiente de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante hasta el día 25 de septiembre de 2021, inclusive. Terminado el plazo de presentación de solicitudes, se publicará en el Tablón de Anuncios y en la web la relación de solicitudes admitidas

El formato no podrá ser superior a 2x2m ni menor de 50x70cm. Se establece un único premio dotado con 4.000 euros y un diploma para la obra ganadora, y dos menciones honoríficas reconocidas con un diploma.

El Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant ofrecerá la posibilidad de sala al ganador o ganadora con una duración aproximada de 20 días. Para cualquier información, pueden llamar al teléfono de la casa de la cultura, 965941129.

Comienzan las obras de la Avenida del Instituto y la Calle 8 de marzo



Imagen de las obras

Som Sant Joan

◆ La concejalía de urbanismo, dirigida por Eva Delgado, ha comenzado las obras para la apertura del nuevo vial entre la Avenida del Instituto y la Calle 8 de marzo.

Estas obras urbanizan el último tramo que permiten la conexión de la Calle 8 de marzo con la Avenida del Instituto y con todo esto se mejora la per-

meabilidad de la zona de Salafra y los accesos al Colegio público Rajoletes.

También se conectan la calle 8 de marzo con el Paseo de Maigmona y la Avenida de Mutxamel. Junto a todo esto se dota de alumbrado público, acera y calzada a la calle. Todas estas actuaciones tendrán un coste de casi 185.000 euros.



6 AGOSTO - CAROL TOMÁS

13 AGOSTO - CAROLINA NORIEGA

SANT JOAN SOMRIU

20 AGOSTO - KALDERAS

27 AGOSTO - DANNY BOY RIVERA



VIERNES A LAS 21:00H.
PLAÇA JOSEP CARRERAS
RESERVA DE ENTRADAS: SANTJOANENTRADAS.ES



Claudia Sterrantino sustituirá a Ignacio Ferreiro al frente de la concejalía



Claudia Sterrantino sustituirá a Ignacio Ferreiro al frente de la concejalía

Som Sant Joan

◆ El concejal de Podemos en el Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, Ignacio Ferreiro, ha presentado su renuncia al acta de concejal para dar paso a la número dos de la lista en la formación de modo que, en virtud del acuerdo tomado antes de las

últimas elecciones de presentar una candidatura paritaria, y ante la circunstancia de haber obtenido solo una concejalía, en el ecuador de la legislatura será Claudia Sterrantino quien ostente la representación de Podemos en el Consistorio hasta las próximas elecciones.

Claudia Sterrantino es militante de Podemos en el círculo de Sant Joan con responsabilidades como portavoz municipal, responsable de organización y finanzas y representante de feminismos en la Coordinadora Intercomarcal de la formación. Su motivación principal es "colaborar en un Podemos que forme parte de las instituciones para generar el cambio que necesitamos en la Comunitat".

Argentina de nacimiento y española de adopción, Sterrantino reside en Sant Joan desde hace más de 25 años donde regenta un pequeño comercio. Es licenciada en Sociología con máster en Investigación Educativa y acreditación de especialista como agente de Igualdad impulsada por su convicción feminista y ante la necesidad de incorporar estrategias con perspectiva de género que lleven a la igualdad real y efectiva.

En estos últimos dos años desde Podemos se ha realizado una labor política articulada alrededor de ejes como participación ciudadana y transparencia; reivindicación de infraestructuras

para el municipio; patrimonio, medioambiente o políticas de vivienda. Todo ello desde una perspectiva de crítica constructiva hacia la labor del equipo de Gobierno y siempre velando por el interés de la ciudadanía de Sant Joan.

En este tiempo se han exigido mejoras en la accesibilidad de la web municipal y de los cauces y herramientas para hacer efectiva la participación ciudadana, así como el fomento de la transparencia en las acciones y decisiones tomadas en el seno del Consistorio, con una crítica argumentada y constante cuando se ha considerado que la administración local debía mejorar sus mecanismos de rendición de cuentas.

En materia de infraestructuras, se ha defendido que la línea del Tram que conectará con el Hospital se prolongue hasta el interior de los núcleos urbanos de Sant Joan y Mutxamel y se ha presentado la propuesta conjunta de creación de una agencia metropolitana de transporte que mejore las condiciones del servicio para toda la comarca. En

el mismo sentido pero respecto a las políticas de vivienda, desde Podemos se ha impulsado la integración del municipio en la red Xaloc de oficinas descentralizadas de la Conselleria de Vivienda y se instó desde el primer momento a la aplicación en Sant Joan de la ley de tanteo y retracto para dar prioridad a la oferta de vivienda pública.

Así mismo, se han presentado propuestas para solicitar mejoras en la protección y conservación del patrimonio local que se encuentra en estado de abandono, así como actuaciones necesarias tales como las obras de construcción del nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria Luis García Berlanga. También se ha velado por la conservación y protección del medioambiente y las zonas verdes del municipio y se han llevado a cabo iniciativas de fomento del reciclaje y la reducción de plásticos de un solo uso.

El Círculo de Podemos de Sant Joan está convencido de que Claudia añadirá un plus de compromiso y otra mirada en los temas de carácter social que es necesario trabajar en el pueblo.

Compromís promueve la condena institucional de las agresiones de odio

Som Sant Joan

◆ El pleno del Ayuntamiento de Sant Joan ha aprobado una moción de condena a las agresiones machistas, lgbtífobas y racistas con el único voto en contra de VOX. Dicha manifestación, promovida por Compromís, instaba a las fuerzas políticas a no pactar con quien promueva discursos de odio

como paso necesario para la salvaguarda de la democracia, los derechos humanos y las libertades individuales. Compromís ha explicado que el discurso negacionista y de odio, promovido por la derecha antidemocrática, tiene como objetivo deshumanizar y criminalizar a colectivos vulnerables, un paso previo necesario para

legitimar la violencia contra estas personas, ya sea por origen, raza, género, lengua, creencias u orientación sexual. "Es importantísimo que desde las instituciones nos mostremos firmes en el rechazo de cualquier actitud deshumanizadora, pues estamos viviendo un preocupante incremento de violencia en las calles que no es casual".

"Estos discursos, si no se comiendan y se aíslan, acaban convirtiéndose en leyes discriminatorias como la de Hungría, donde se relaciona homosexualidad con pederastia y se prohibe el matrimonio entre personas del mismo género" advierte el portavoz, Sergio Aqueitos. "Las libertades se defienden ejercitándolas. Es por ello que

con esta moción hemos querido apoyar la celebración de actividades de sensibilización y prevención contra los delitos de odio, o instar a la Generalitat para que continúe desarrollando estrategias políticas y legislativas en defensa de la igualdad de trato y reconocimiento de todos los derechos humanos" finaliza.

martínez navarro

abogados

- Divorcios
- Herencias
- Contratos
- Ejecuciones Hipotecarias
- Reclamaciones de Deudas

- Derecho Laboral
- Derecho Penal
- Derecho Mercantil
- Derecho Concursal
- Extranjería

Mayor, 100 bajo - San Vicente (junto Juzgados)
Tel. 865 644 295 - Móvil: 610 019 432.
www.martíneznavarroabogados.com

EL VERANO ES PARA SONREIR

EN TODOS LOS TRATAMIENTOS

15 % dto.

PROMO HIGIENE

13€

Dr. Fleming 41 - 2º Izd. El Campello - Alicante

NO CERRAMOS URGENCIAS 24h T. 651 164 796

Sant Joan d'Alacant contará con una línea de TRAM en 2026

● El conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, Arcadi España, ha presentado las principales líneas de actuación del Plan de ampliación de la red del TRAM d'Alacant, en el que se incluyen las propuestas en ejecución, así como los nuevos trazados previstos de cara a los próximos años, en función a las necesidades de movilidad de la ciudad de Alicante y las comarcas de l'Alacantí, la Marina Alta y la Marina Baixa.

Som Sant Joan

◆ El conseller de Infraestructuras, Arcadi España junto a Anaís Menguzzato, directora de ferrocarriles han presentado una inversión cercana a los 165 millones de euros a ejecutar entre 2022 y 2028 para ampliar diversas líneas de TRAM en Alicante.

Una de las principales actuaciones a las que ha hecho referencia el conseller Arcadi España durante el acto de presentación es la creación de una nueva conexión de la actual red del TRAM d'Alacant con Sant Joan y su hospital.

Se prevé que en 2023 se redacte el proyecto de prolongación del TRAM a Sant Joan y en 2024 se licitaran las obras de prolongación del TRAM a Sant Joan, en 2026 se finalizarán las obras del TRAM en Sant Joan

El TRAM llegará a Sant Joan d'Alacant por el hospital



Tram en la Playa

EL AGUA ES CASI INVISIBLE

La tecnología digital está siendo clave para conseguirlo. Porque, aplicada a nuestras infraestructuras, nos está ayudando a ser más eficientes en campos como la supervisión de la red hidráulica, la prevención de incidencias o el ahorro de energía en nuestros procesos. Detalles que, uno a uno, marcan la diferencia.

#25AÑOSDEDIGITALIZACION

Descubre hasta dónde llegan nuestros procesos de digitalización en www.aguasdealicante.es



NUESTRA APUESTA
POR OPTIMIZAR
NUESTRAS
INFRAESTRUCTURAS,
NO

Comienza el III Festival Internacional de Jazz de Sant Joan d'Alacant



Dan Barrett junto a Enric Peidro Quintet

Som Sant Joan

◆ Comenzó el tercer Festival Internacional de Jazz de Sant Joan d'Alacant "Sant Joan Jazz Fest" organizado por la Sociedad Musical La Paz, el Refugio Jazz Club y la concejalía de Cultura del ayuntamiento de la villa. Al igual que en las dos anteriores ediciones del festival se darán

cita un gran elenco de artistas de jazz de reconocido prestigio tanto a nivel nacional e internacional, haciendo de este encuentro una de las propuestas más atractivas del verano en este género musical. Este año se ofrecen en abierto, junto a los seis programados en la plaza Josep Carreras y la

Finca La Torreta, dos conciertos en los Jardines Municipales de Manzaneta. En el de ayer actuó con el Enric Peidro Quintet el trombonista norteamericano Dan Barrett que es uno de los músicos de Jazz tradicional más importantes del mundo. Con cerca de cinco décadas de experiencia en una extensa y prolífica carrera que le ha llevado a tocar en los más importantes escenarios de los cinco continentes, desde el neoyorkino Carnegie Hall al Suntory Auditorium en Tokio, así como a trabajar a las órdenes de algunos de los nombres más importantes tanto del Jazz (Benny Goodman, Woody Herman, Anita O'Day, Buck Clayton) como del cine, donde personalidades como Woody Allen o Francis Ford Coppola han requerido su talento en la realización de bandas sonoras.

En el concierto del 17 de agosto, también gratuito, actuará el vibrafonista Arturo Serra, quien ha tocado con músicos como

Jerry Bergonzi, Dick Oatts, Joe Magnarelli, Gregory Hutchinson, Ruben Rogers y algunos de los músicos más destacados de España como Perico Sambeat, Chano Domínguez o David Pastor. Fue ganador del Festival de Getxo en 1993. El trío lo completan el contrabajista Andrés Lizón y el batería italiano Simone Zaniol, una buena ocasión para disfrutar de un trío de grandes músicos liderado por uno de los

mejores vibrafonistas de España. Para poder reservar en el concierto gratuito que tendrá lugar en los Jardines de Manzaneta es necesario mandar un correo electrónico a la dirección entradas@musicasanjuan.com indicando el concierto y nombre completo. Las entradas para los otros seis conciertos se podrán adquirir en la plataforma entradium.com

Programación

Jardines Municipales de Manzaneta

Martes 17 agosto 21h Arturo Serra Trío

Plaza Josep Carreras

Miércoles 11 agosto 22h Antonio Serrano – Federico Lechner

Miércoles 18 agosto 22h Fabio Miano Trío – Arturo Serra

Miércoles 25 agosto 22h Gino Marcelli Trío

Finca La Torreta

Viernes 13 agosto 22.30h International Classic Jazz All Stars con Rebecca Kilgore

Viernes 20 agosto 22.30h Guillaume Nouaux Quintet

Viernes 27 agosto 22.30h Randy Greer Gipsy Quartet

Atropellan a una mujer y se dan a la fuga en Sant Joan

Som Sant Joan

◆ Los hechos ocurrieron el pasado 21 de julio en Sant Joan, concretamente junto a la Iglesia del Cristo de la Paz. El coche, aparcado encima de la acera dio marcha atrás hasta llegar a la mujer que golpeando el cristal y gritando «para, para, que me estas atropellando» quería que el coche se detuviera. El coche se detuvo, pero la sorpresa llegó cuando no se paró, si no que siguió hacia delante dándose a la fuga.

La mujer, que fue atropellada cuando estaba cruzando el paso de peatones, quedó en estado de shock con daños por todo el cuerpo y algunas costillas

rotas.

Ahora pide la colaboración ciudadana para encontrar el vehículo que describe con la marca BMW, azul eléctrico, deportivo y dentro del mismo el piloto de unos 30 años con camiseta de tirantes y piel morena y otra persona que no supo identificar. Dada la concurrencia del lugar pide que si alguien vio algo se ponga en contacto con la policía. Argumenta que ella se fue por su propio pie pero luego, una vez ya en casa tranquila empezó a sentir dolores por todo el cuerpo. «Al verme irme andando pueden pensar que no me ha pasado nada» dice la mujer.

CEN TRO VETERINARIO EUSGAR

CONSULTA NUESTRO HORARIO EN NUESTRAS REDES SOCIALES [eusgarvet](https://www.eusgarvet.com)

Tel. 965 667 544
Whatsapp 673 910 173
C/. La Huerta, 64

25 Aniversario

**Consulta General - Quirófano
Ecografía - Rayos X
Visita a Domicilio
Consulta de Exóticos
Tienda Especializada
Peluquería Canina y felina**

III FESTIVAL INTERNACIONAL DE JAZZ DE SANT JOAN D'ALACANT

SANT JOAN JAZZ FEST 2021

Dan Barrett/Enric Peidro Quintet
Jardines de Manzaneta
Martes 3. 21:00 h
(entrada libre)

Antonio Serrano y Federico Lechner
Plaza Josep Carreras
Miércoles 11. 22:00 h

International Classic Jazz All Stars
featuring Rebecca Kilgore
Finca la Torreta
Viernes 13. 22:30 h

Arturo Serra Trío
Jardines de Manzaneta
Martes 17. 21:00 h
(entrada libre)

Fabio Miano Trío + Arturo Serra
Plaza Josep Carreras
Miércoles 18. 22:00 h

Guillaume Nouaux Quintet
Finca la Torreta
Viernes 20. 22:30 h

Gino Marcelli Trío
Plaza Josep Carreras
Miércoles 25. 22:00 h

Randy Greer Gipsy Quartet
Finca la Torreta
Viernes 27. 22:30 h

Entradas en: entradium.com



El Consejo de Administración de Aguas de Alicante aprobó en junio la posibilidad de que sea el propio usuario quien elija la periodicidad de su facturación

Acompasar la factura de agua con los ingresos personales: ventajas de la opción de facturación mensual para el consumidor

● Dentro de su política empresarial de situar al cliente en centro de la gestión que lleva a cabo diariamente, el Consejo de Administración de Aguas de Alicante celebrado el pasado mes de junio, en el apartado de

medidas directamente vinculadas al usuario, aprobó la libre elección de la periodicidad en la facturación del agua, siendo el propio consumidor quien elige ésta, que puede ser tanto mensual, como trimestral.



◆ Si bien hasta ahora la facturación mensual del agua estaba destinada únicamente a grandes consumidores (empresas...), la aprobación de esta opción para el pequeño consumidor supone grandes beneficios para la ciudadanía. Los principales: la posibilidad de adaptar los gastos de agua con los ingresos personales, que son habitualmente de carácter mensual; el incremento en la facilidad del pago, con unos importes proporcionalmente reducidos con respecto a la facturación trimestral; y, gracias a la facturación continuada, un mejor control del consumo y, por tanto, de su impacto en la factura.

Para disfrutar de sus ventajas han de reunirse, sin embargo, determinados requisitos; por ello, la compañía trabaja diariamente, junto a los ayuntamientos de las poblaciones gestionadas, de modo que el mayor número de ciudadanos posible pueda beneficiarse de dicha medida. Así, entre dichos requisitos se encuentran tener activada la factura digital en el Área de Clientes de la página web de la compañía; tener activos los mensajes del tipo "servialertas" (que es un servicio de avisos multimedia totalmen-

te gratuito para mantener siempre informado al cliente sobre cualquier novedad en relación a su contrato de suministro); tener domiciliación bancaria activa para el pago de las facturas; que el inmueble no dependa de un contador general en la finca (que exigiría a todos los usuarios contratados dicha periodicidad); y disponer de un contador de agua con telelectura o lectura remota del consumo.

Para quienes no cumplan los requisitos que permiten optar a la periodicidad ahora aprobada, la compañía tiene a su disposición desde hace tiempo el "Plan 12 gotas", una modalidad de tarifa plana mensual gracias a la cual se paga una cuota fija cada mes, de acuerdo con el histórico de facturación del cliente y eligiendo además el día de pago, llevándose a cabo a final de año una regularización. La solicitud de esta modalidad de pago, así como la nueva facturación mensual, puede hacerse a través de la web de compañía (www.aguasdealicante.es), del teléfono de Atención al Cliente: 900 717 717 y 965 982 204 (llamadas desde móvil), o bien solicitar cita previa para asistir presencialmente a una oficina.

Avanzando en la implantación de telelectura

La lectura en remoto de los contadores de agua es uno de los requisitos esenciales para disponer de la libre elección en la facturación. Aguas de Alicante, junto a los ayuntamientos con los que trabaja, avanza gradualmente en su implantación. Bajo la filosofía de que una ciudad conectada es una ciudad mejor gestionada, entre otros ámbitos, mediante la gestión integral de la información de la red de telelectura, en poblaciones como la ciudad de Alicante más de un 80% de los usuarios cuentan ya con los beneficios de la lectura en remoto de su contador de agua.

La apuesta por la innovación y la digitalización ha permitido a la compañía atesorar en este tiempo un conocimiento especializado adecuado para ofrecer soluciones a cuestiones como la limitación de recursos y convertir los datos de consumo que dicho sistema genera, en información de valor con múltiples ventajas: para la propia operadora, para la ciudadanía y para el medioambiente.

En lo que respecta a la ciudadanía, el sistema ofrece el acceso a

los propios consumos, con información precisa las 24 horas del día y, por tanto, su control; una facturación real, sin necesidad de estimaciones; el respeto a la privacidad, evitando el acceso a viviendas con contadores interiores para su lectura; la posibilidad de activar alertas de exceso de consumo y alertas de detección de fugas, con envío de un aviso al usuario si se produce una situación anómala con respecto al historial registrado por el sistema; y, como consecuencias de lo anterior, una mayor transparencia en la gestión y una mejora en la atención al cliente. Por su parte, también la empresa operadora del agua se ve beneficiada de

ficiado, con una gestión y más eficiente y sostenible del agua, la concienciación medioambiental ciudadana hacia un consumo responsable y, todo ello, gracias a una gestión innovadora y digital. Algunas circunstancias condicionan también su implantación en Alicante, por ejemplo, la cantidad de inmuebles de segunda residencia que existen en la ciudad o la existencia aún de muchos contadores en el interior de viviendas. Junto a ello, también ocupa un lugar destacado en el último año la irrupción de la pandemia derivada del COVID-19, durante la cual ha prevalecido para la compañía la seguridad de los usuarios y de sus propios



esta tecnología, con la posibilidad de llevar a cabo un control exhaustivo de los consumos y un seguimiento en tiempo real de los mismos; un control también, tanto de fugas y averías, como de fraudes; la optimización de todos los procesos que lleva a cabo la compañía; y, finalmente, una mayor transparencia con el usuario en su gestión del recurso. Junto a todo lo anterior, también el medioambiente se ve bene-

empleados, evitando el acceso a instalaciones interiores. Frente a ello, Aguas pone todos sus recursos para una ofrecer al usuario una anticipación en el aviso de cambio de contadores, con información visible en las fincas con carácter previo a la visita por parte de los instaladores, así como facilidades para la elección por parte del cliente de la franja horaria en la que se llevarán a cabo.

Decimotercera posición para el CV Sant Joan en el Campeonato Sub-17 de Voley Playa



Pilar, Valentina, Helena, Lola y el entrenador Hugo en el campeonato

Som Sant Joan

◆ Se ha disputado en el Centro Internacional de Voley Playa de la RFEVB el Campeonato de España Sub-17 de clubes. En club santjoaner ha estado representado por las jugadoras Pilar Albert, Valentina Padilla, Helena Baeza, Lola Puig y su entrenador Hugo Sánchez. La primera jornada daba comienzo la competición con una victoria para las de Sant Joan por 2-0 contra el ADV Miguelturra. Por la tarde se enfrentaron al CV Sóller, cuarto clasificado del campeonato, donde tuvieron opciones de llevarse el partido, pero cayó del lado balear por la mínima en el tie break. Al día siguiente,

en la segunda jornada las del CV Sant Joan se llevaban la victoria por 2-0 contra el equipo asturiano de Cangas de Ons. En la jornada de tarde se enfrentaron al Sant Cugat donde volvieron a caer por la mínima en el tie break. En la última jornada de competición para las chicas de Sant Joan, el equipo conseguía la decimotercera posición tras derrotar en ambos partidos en el tie break al Voley Playa Madrid y al VB Daganzo tras un gran esfuerzo de las jugadoras disputando dos partidos seguidos. Un gran logro de las chicas que acudieron al campeonato sin apenas entrenar y con muchos cambios de jugadoras en los últimos instantes

Mariluz García y Rocío Mozos del Club Voleibol Sant Joan cuartas en el Autonómico Sub-21 de Voley Playa



Mariluz y Rocío durante el torneo

Som Sant Joan

◆ El pasado 1 de agosto se celebró la segunda y última prueba del Campeonato Autonómico Sub-21 de Voley Playa en las instalaciones de Vizius en Elche. El Club Voleibol Sant Joan estuvo representado por Mariluz García y Rocío Mozos. Las jugadoras del Club de Voleibol Sant Joan tras un comienzo regular en la fase de grupos comen-

zaron disputando el cuadro a un gran nivel y accedieron a las semifinales. Ya en las semifinales lucharon cada punto, pero finalmente cayeron por 2-0 contra la pareja Ferrer/Ferrer. En la lucha por la medalla de bronce disputaron un emocionante partido donde la igualdad fue la tónica dominante. Finalmente, el resultado fue 2-1 en contra de las de Sant Joan, pero se quedan con el gran torneo disputado y las buenas sensaciones.

¡NO seas cabezacubo!

La tele no solo se ve en la tele

llévanos en el bolsillo

Televisión de San Vicente

Ahora nos puedes ver en:
<http://alacarta.televisiodesanvicente.es/>

Sant Joan d'Alacant CIUDAD EDUCADORA

AJUNTAMENT DE SANT JOAN D'ALACANT

SANT JOAN D'ALACANT

pimpaplum concierto infantil

MARTES 17 DE AGOSTO | 20:30H.

PARQUE MUNICIPAL

ENTRADAS EN SANTJOANENTRADAS.ES

El Club de Karate Shotokan Sant Joan apoya a Sandra Sánchez en su conquista por el oro olímpico



Imagen de archivo de la visita de Sandra Sánchez a Sant Joan

Som Sant Joan
 ◆ Sandra Sánchez ha ganado el oro olímpico en karate en la modalidad de kata en los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020. Años antes de proclamarse campeona olímpica asistió en Sant Joan al

pabellón del polideportivo municipal y ofreció una exhibición a todos los presentes invitada por el Club Karate Shotokan Sant Joan. Desde el club siempre apoyan a los deportistas y karatecas españoles y con Sandra no iba a ser menos.

Som Sant Joan te invita a participar en los sorteos de entradas para los conciertos de Tributo a Queen, Duo Dinámico y Tequila

Som Sant Joan
 ◆ Muelle 12 ofrece el Tributo a Queen "Break Free" considerado el mejor espectáculo sobre Queen de Europa el miércoles 1 de septiembre a las 21:00 horas y con apertura de puertas una hora antes. El Dúo Dinámico visita Alicante el sábado 11 de septiembre desde las 22:00 horas y Tequila con su único

concierto en la provincia con "Adiós Tequila Tour" el 12 de septiembre a las 21:00 horas y con la apertura de puertas una hora antes. Todo esto y mucho más en Muelle 12. Te recomendamos que nos sigas en redes sociales porque pronto sortearemos varias entradas. No te pierdas los conciertos y shows de Muelle 12 con nuestros sorteos.

Óptica SANTAFAZ

HORARIO: L-J: de 10 a 14 y de 17 a 20,30 h.
 V: de 10 a 14 y de 16 a 19,30 h. - S: de 10 a 13,30 h.

Avda. Libertad, 58
 San Vicente del Raspeig
 www.opticasantafaz.com

CONSULTA PREVIA CITA
965 66 75 74

Las San Juan Dolphins en el SportMonda de Copenhague



Integrantes del equipo junto al alcalde de Sant Joan, Santiago Román

Som Sant Joan
 ◆ Las San Juan Dolphins, el equipo de Flag Football de Sant Joan está en Copenhague disputando el Torneo SportMonda. Este torneo es un torneo internacional con equipos de diferentes países de Europa. Para las 12 jugadoras este torneo es muy importante ya que es un torneo internacional y se enfrentaran a combinados de Austria

que son de los favoritos para llevarse el torneo. Las Dolphins han accedido a este torneo por invitación ya que desde el torneo las invitaron al haber ganado la Pink Bowl en 2019. El premio si ganan este torneo son unas equipaciones hechas por los organizadores del torneo.

Mucho Balonmano por delante en Sant Joan



Equipo cadete femenino

Som Sant Joan
 ◆ El Club Handbol Sant Joan ya está preparando una muy prometedora nueva temporada, tras finalizar la pasada liga cumpliendo los principales objetivos marcados. La pasada liga finalizó con el equipo Senior, que juega en la categoría Autónoma Masculina, situados cuartos en la clasificación. Un excelente resultado para una temporada muy extraña y

llena de vicisitudes. Sant Joan albergó la emocionante Fase de ascenso, organizada por el Club demostrando realizando un fantástico papel, y demostrando que la familia del balonmano en Sant Joan sabe perfectamente como organizar una competición de estas características incluso en las situaciones más difíciles como las que vivimos actualmente.

Con este fin de fiesta, el Club Handbol Sant Joan demostró que hay mucho balonmano por delante en Sant Joan, el presidente del Club, Jaime Candela quiso agradecer por la actitud mostrada y su lucha incansable a Gomis, Javi, Dani, Capi, Vicente, Fran, Andrés, Trujillo, Ripo, Miniripo, Juan Carlos, Johnny, Daniel, Pedregal, Nico, Manel, Jaime G., Iván y Christian ... Salva, Álvaro Aracil e Hizan

... "a todos por formar parte de esta familia ... que todavía está MUY VIVA".

Enhorabuena al Cadete femenino
 Entre las alegrías que nos ha dado este club durante la pasada temporada cabe destacar al equipo Cadete femenino que han quedado primeras del Ranking 5º y 8º con niñas infantiles y cadetes de primer año.



Sant Joan albergó la emocionante fase de ascenso

Muelle 12 Alicante

Break free
 TRIBUTO a QUEEN (considerado el mejor de Europa)
Mié.-1-Septiembre
 Apertura puertas: 20.00h - Inicio show: 21.00h

Dúo Dinámico
Sáb.-11-Septiembre
 Apertura puertas: 21.00h - Inicio show: 22.00h

Tequila
 ADIÓS TEQUILA TOUR Único concierto en la provincia
Dom.-12-Septiembre
 Apertura puertas: 20.00h - Inicio show: 21.00h

www.mastickets.es

Amplivox Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño

ESTE VERANO PROTEGE TUS OÍDOS

◆ Los tapones a medida para baño protegen tus oídos evitando que entre el agua. Como están hechos a medida, sellan y se adaptan perfectamente a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los problemas e infecciones generados por el agua. Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca fiabilidad y las molestias de los tapones de baño convencionales fabricados en cera, goma, espuma y otros materiales. ¡Ven e infórmate sin compromiso!



MPLIVOX
 CENTRO AUDIOLÓGICO

Contacta con nosotros

☎ 965 637 618 📞 722 797 599

📍 Amplivox centro audiológico

Audioprotesistas Violeta Jacobo

Avda. Generalitat, 50 - El Campello